



Netanyahu despide al ministro de Defensa

- Mihailo S. Zekic
- [6/11/2024](#)

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, despidió ayer al ministro de Defensa, Yoav Gallant. Envío una nota a Gallant informándole que su mandato como ministro de Defensa terminaría “en 48 horas a partir de recibir esta carta”.

¿Por qué ahora? Netanyahu publicó un video en X en hebreo explicando su decisión:

En medio de una guerra, más que nunca, es necesaria la plena confianza entre el primer ministro y el ministro de Defensa.

Por desgracia, aunque en los primeros meses de la campaña existía tal confianza y una cooperación muy productiva, en los últimos meses esa confianza se ha agrietado.

Entre el ministro de Defensa Gallant y yo se produjeron brechas significativas en cuanto a la gestión de la campaña, y estas brechas fueron acompañadas de declaraciones y acciones que contradecían las decisiones del gobierno y del gabinete.

¿Quién lo reemplazará? Netanyahu anunció que el ministro de Asuntos Exteriores, Israel Katz, reemplazará a Gallant. Katz había sustituido a Eli Cohen como ministro de Asuntos Exteriores a principios de este año. Katz es un viejo aliado de Netanyahu y ha ocupado diversos puestos en los gabinetes de Netanyahu. Entró por primera vez en el gobierno israelí en 2003 como ministro de Agricultura.

Katz publicó después de su nombramiento:

Acepto esta responsabilidad con un sentido de misión y temor santo por la seguridad del Estado de Israel y de sus ciudadanos.

Trabajaremos juntos para que el sistema de seguridad marche hacia la victoria contra nuestros enemigos y para lograr los objetivos de la guerra: el regreso de todos los secuestrados como misión de valor más importante, la destrucción de Hamás en Gaza, la derrota de Hezbolá en el Líbano, la contención de la agresión iraní y el regreso de los residentes del norte y del sur a sus hogares en condiciones de seguridad.

Gideon Sa'ar, líder del partido Nueva Esperanza, sustituirá a Katz como ministro de Asuntos Exteriores.

¿Hacia dónde vamos ahora? La reorganización del gabinete coincide con la victoria de Donald Trump en las elecciones presidenciales de Estados Unidos. Durante el primer mandato de Trump, se mostró cordial con Israel. Durante la campaña, sus comentarios sugieren que será más favorable al esfuerzo de guerra de Israel en comparación con Joe Biden.

Pero Trump también ha pedido a Netanyahu que termine la guerra rápidamente. Alguien que apoye más firmemente al

primer ministro, como Katz, podría hacerlo realidad.

Esto significa que Israel pronto tendrá que decidir qué hacer con Gaza. Netanyahu ha hecho comentarios anteriores sobre su visión de una Gaza de posguerra.